

# Une nouvelle réussite pour la Ronde des 7 clochers

Publié le 28/03/2019 à 04:55 | Mis à jour le 28/03/2019 à 04:55

la Nouvelle  
République.fr



C'est la fin pour ces deux vététistes, à peine fatigués.

© Photo NR

Une météo plein soleil, des participants nombreux, des bénévoles efficaces et des paysages printaniers, ce sont les ingrédients de la réussite de la 19e Ronde des 7 clochers, randonnée organisée dimanche matin par les Cyclorandonneurs chinonais, présidés par Paul Gautrault.

Ils étaient plus de trente bénévoles à avoir préparé la matinée : tracés, fléchage, repérage et préparation de l'accueil au gymnase Pierre-de-Coubertin. Il fallait que les cartes, les parcours, le petit café de départ et les points de ravitaillement soient prêts pour que les participants puissent effectuer leur randonnée sans problèmes.

Les espoirs des organisateurs ont été remplis. « C'est une très belle ronde ! Nous avons eu 310 marcheurs et 520 vététistes. C'est une des plus grande réussite. Nous avons été surpris par le nombre d'inscrits et même un peu débordés ! », s'exclame Paul Gautrault, qui ajoute : « L'appellation 7 clochers correspond au nombre de communes parcourues par les sportifs, alternativement au nord et au sud de la Vienne ».

La marche passait par Saint-Lazare, Le Vaugaudry, Launay, Le Vau Breton, la Voie verte puis les bords de Vienne pour revenir au gymnase. Le trajet faisait 12 km. Les vététistes avaient le choix entre plusieurs boucles : 28, 40, 50 ou 62 km suivant l'envie et la forme de chacun, en poussant une pointe jusqu'à Turquenay, pour les plus courageux.

Au retour, après un dernier « ravitaillement », le président a remis quelques récompenses à Aventure raid VTT, à l'ACL Loudun, club hors 37 le plus représenté ; Mauzé (Deux-Sèvres), club le plus éloigné ; aux plus jeunes, aux Vadrouilleurs chinonais, les marcheurs les plus nombreux, puis Le Lude (Sarthe), club de marche le plus éloigné.